

### ★防犯ボランティア等合同研修会を開催

10月11日（金）に、全国地域安全運動の一環として防犯ボランティア等合同研修会を開催しました。

研修会に先立ち、令和6年度鹿児島県防犯功労賞を受賞された防犯ボランティアの井手正治氏と田中義家氏への伝達表彰が行われました。

研修会では、始めに肝付警察署管内の犯罪情勢及びうそ電話詐欺等被害状況とその手口の説明のあと、防犯アドバイザーの坂元氏が講話をされました。その中で、「家屋等の無施錠が多く、防犯に対する意識が薄い。」と話され、参加者は鍵かけの重要性を再認識されたようでした。

地域の皆さんも「鍵かけ」をしっかりとしましょう。



### ★やぶさめ花火大会・祭りで防犯活動

10月19日（土）にやぶさめ花火大会と20日（日）にやぶさめ祭りが開催され、町内外から多くの見物客が訪れたなか、地域安全モニターと肝付警察署員の合同で防犯パトロールと防犯キャンペーンを実施しました。

花火大会では、会場周辺のパトロールを2班に分かれて1時間程度実施しました。

また、20日（日）のやぶさめ祭りでは、イベント会場のパトロールと合わせて、防犯意識を持ってもらうための防犯グッズの配布も行いました。両日とも何事もなく無事終了しました。



### ★うそ電話詐欺被害等防止キャンペーンを実施

全国地域安全運動期間中の10月15日（火）、年金受給日にあわせて串良郵便局、鹿児島相互信用金庫串良支店において、うそ電話詐欺被害等防止キャンペーンを実施しました。

当日は、肝付警察署員・地域安全モニター等6人が参加し、来店客への声かけと防犯グッズ（ティッシュ）の配布を約1時間行い、防犯意識を高めていただくよう呼びかけました。



### ★児童の安全をサポート

10月11日（金）、波野小学校正門前で少年ボランティアの方が児童の見守り活動とあいさつ運動を実施しました。

当日は校長先生も立哨され、元気なあいさつとともに登校する児童を見守りました。



### ★青葉・豊栄保育園で不審者対応訓練を実施



豊栄保育園の訓練の様子



青葉保育園の訓練の様子

10月8日（火）に豊栄保育園で、15日（火）に青葉保育園で、それぞれ不審者対応訓練が実施されました。

当日は、不審者が園庭に侵入した場合の職員の対応要領と園児の避難について訓練をしました。

園児には、知らない人には絶対について行かないこと。大声で助けを求めること等を話しました。